

LA DIRECTION DE TESA SA

a l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Daniel LEFRANÇOIS

Charismatique, il inspirait le respect, car il était lui-même très respectueux des autres, que ce soit par rapport à leur travail ou leur culture.

Formé en électronique et volontaire, il avait gravi au sein de notre entreprise jusqu'au poste de Directeur des Achats. Son approche était toujours positive et nous pouvions compter sur lui à tout moment.

Nous accompagnons ses enfants et sa famille par nos pensées les plus sincères, au nom de tous les collègues l'ayant connu.